



Culture Tech

Jean-Noël Barrot clarifie le positionnement de la France sur l'IA Act

INTELLIGENCE ARTIFICIELLE. Le Ministre délégué à la transition numérique a reclarifié la position de la France sur l'IA Act, toujours en cours de discussion, lors d'un événement organisé par la Cnil intitulé « IA et Libre arbitre, sommes-nous des moutons numériques ? ». Alors que le Parlement européen demande de réguler les modèles dits « Fondation » de manière stricte – les plus gros modèles d'IA qui ont donné naissance à ChatGPT, Bard ou encore Claude – Jean-Noël Barrot craint que cette régulation trop forte n'empêche de voir émerger un modèle « Fondation » en Europe. Et ainsi atteindre à la souveraineté européenne en matière d'intelligence artificielle. « C'est et ce sera la position de la France concernant l'IA Act », a-t-il indiqué dans son discours.

